



Durante la celebración del XXVI Día del Museo Nacional de Arte Romano

El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, apuesta la continuidad de las restauraciones de los yacimientos romanos

Badajoz, 17 de septiembre de 2012. El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, ha presidido esta tarde los actos de celebración del XXVI Día del Museo Nacional de Arte Romano. En su intervención de cierre ha pedido que las Administraciones se centren “en la conservación de los restos romanos de la región”, y ha puesto como ejemplo el proceso de rehabilitación del Teatro Romano de Medellín.

“Es necesario que las Administraciones trabajemos en su mantenimiento, de tal manera que dentro de unos años podamos presumir no solo de ser la región con los mejores yacimientos de la época de Roma, sino de ser la comunidad autónoma que mejor los cuida y valora”, ha afirmado antes de citar a Cicerón para concluir que “la vida de los muertos está en la memoria de los vivos”.

López Iglesias también ha dicho que Extremadura “es uno de los mayores exponentes del mundo en patrimonio cultural y arquitectónico de esta civilización que marcó la naturaleza y la evolución de nuestra cultura”, y se ha acordado de yacimientos tan “imponente” como el Teatro



Romano de Mérida y de otros tan "poco conocidos pero de valor incalculable" como la Villa Romana de la Cocosa, en Badajoz.

19 de septiembre de 2012